

VII-1948 p. 2.



EN EL SALON del tercer piso de la Municipalidad fueron entregados anoche los premios a los compositores que ganaron el Concurso Literario "Elogio a Chillán". En el grabado aparecen el vicepresidente del Consejo Juvenil Asesor Municipal, Jaén Rebar; la artista que obtuvo la mención honrosa, Alicia Na-

tomayor; el presidente de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos, José Pascencio; la poetisa que logró el primer lugar, Marta Molina; y el Director Provincial de Educación, Orlando Oñate. Organizó el certamen el Consejo Juvenil Municipal.

MUNICIPALIDAD ENTREGO PREMIOS

Poetisa Marta Molina ganó el Concurso "Elogio a Chillán"

La artista chilaneja María Molina Neira, que compuso con el seudónimo "Irene", resultó ganadora del Concurso Literario organizado por el Consejo Asesor Juvenil Municipal, con ocasión de los 300 años de la ciudad de Chillán. El tema venía a ser: "Elogio a Chillán".

El Jurado del certamen, integrado por el profesor universitario Sergio Hernández Romero, el presidente de la Comisión Cultura de la Municipalidad, Mario Maureira Gómez, y el miembro del

Consejo Juvenil, Wagner Pérez Soloff, declaró además una mención honrosa para Alicia Tomayor Flores, que participó con el seudónimo "Alicia" con el tema "Ay Chillán de mis recuerdos".

El premio de oro en pesos y la mención honrosa fueron entregados anoche en una ceremonia que se realizó en la Municipalidad de Chillán, en la que asistieron autoridades provinciales y comunales y que estuvo comandado por un comité organizado por el organismo comunal.

Alrededor de cincuenta trabajos fueron presentados al Concurso, y ese número fue calificado como "excedente" por los organizadores, que manifestaron su satisfacción por la respuesta de los poetas chilanejos, que quisieron cantarle a su ciudad.

Mario Maureira puntualizó que el Jurado se abstuvo de otorgar una segunda mención honrosa y el segundo premio que consistía en una mil peseta, porque la idea era recibir trabajos elaborados con un sentido original, enfocados con objetividad, y ocurrió que la mayoría de las composiciones fueron hechas en base a paquetes compilados. "En todas formas es muy satisfactorio constatar que nuestra gente desea cantar a Chillán", manifestó.

Poetisa Marta Molina ganó el concurso "Elogio a Chillán".

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poetisa Marta Molina ganó el concurso "Elogio a Chillán". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)